

MICHEL T. DESROCHES



Michel T. Desroches est un artiste visuel montréalais né en 1970.

Michel T. Desroches a débuté sa carrière en tant que peintre autodidacte. Il a beaucoup peint en direct, pratiquant alors essentiellement l'improvisation abstraite. Animé par la volonté de valider sa pratique par des études, il a obtenu un bac en arts visuels et médiatiques à l'UQAM en 2007.

Artiste prolifique et discipliné, il travaille tous les jours, motivé par une recherche esthétique soutenue. Il alterne œuvres figuratives et abstraites.

Desroches est également art-thérapeute depuis 2006.

Par ce travail, il côtoie des personnes atteintes de troubles mentaux et les aide à trouver leur équilibre à travers l'expression artistique.

Michel T. Desroches is a visual artist born in 1970 and based in Montreal.

Michel T. Desroches started his career as a self-taught painter. He did a lot of live-painting, thus doing mostly abstract improvisation. Driven by the desire to validate his practice by studies, he obtained in 2007 a Bachelor degree in Visual and Media Arts at UQAM.

He is a disciplined and prolific artist, he works every day, motivated by a strong aesthetic exploration. He alternates figurative and abstract works.

Desroches is also an art-therapist since 2006. Through this work, he is close to

people with mental disorders and helps them find their balance through artistic expression.